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Anfrage 

der Abgeordneten DR. STIX, DR. J"ÖRG HJ\IDER, GRABHER-MEYER 

an den Herrn Bundesminister für Handel, Gewerbe und Industrie 

betreffend Auswirkungen der Kreditverteuerung auf verschiederie :tvraßnahmen 

der Wirtschaftsfördenmg 

Die in letzter Zeit eingetretene empfindliche Verteuerung der Kredite vV'irkt 

sich auf eine Vielzahl von Förderungsmaßnahmen im Bereich des Bundesmini

steriums für Handel, Gewerbe und Industrie insofern sehr nachteilig aus, 

als deren· Effekt empfindlich gesclllPiilert wird, was insbesondere für die 

Gewährung von Zinsenzuschüssen gilt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister 

für Handel, Gewerbe und Industrie die 

Anfrage 

1. Ist eine Anpassung der in Ihrem Ressortbereich gewährten Zinsenzuschüsse 

rol die gestiegenen Kreditkosten beabsichtigt? 

2. Wenn ja: In welchem Ausmaß und ab wann wird diese Anpassung vorgenoIIID1en 

werden? 
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